

# Draußen im Glantal.

Mit dem Rad auf der  
Diamanten-Höhentour.



## **Das Glantal** *im Pfälzer Bergland*

Tourist-Info  
Homburger Str. 3  
66907 Glan-Münchweiler  
Tel.: 06383 – 92 17 – 0  
[www.ohmbachsee-glantal.de](http://www.ohmbachsee-glantal.de)  
[info@ohmbachsee-glantal.de](mailto:info@ohmbachsee-glantal.de)



Urlaubsregion  
**Ohmbachsee-Glantal**

**Folgen Sie dem Diamanten und die Tour wird Sie  
- wie auch ein Brillant mit all seinen Facetten - begeistern.**



**Um es vorweg zu nehmen, die Diamanten-Höhentour ist eine anspruchsvolle Radtour, aber lohnenswert. Sie bringt den Radfahrer heraus aus dem Tal, auf die Höhen des Pfälzer Berglands. Insbesondere im Hochsommer weht dort ein angenehmer und erfrischender Wind. Und im April/Mai, wenn die Rapsfelder an den Hängen blühen, befinden Sie sich in einem Meer aus gelb und grün.**

**Beschreibung der Route:**

**Länge:** ca. 17 km, Schwierigkeitsgrad: anspruchsvoll (Trekkingrad oder Mountainbike empfohlen)

**Höhenmeter:** ca. 500 im Aufstieg

**Ausgangspunkt:** Bahnhof in Glan-Münchweiler oder Parkplatz am Ohmbachsee auf der Grieser Seite

**Routenverlauf:** Die Beschreibung startet in Glan-Münchweiler am Bahnhof. Gegenüber des Feuerwehrgerätehauses am Bahnhof finden Sie den Einstieg in die Radroute. Diese führt Sie durch Glan-Münchweiler hinauf auf die Höhenrücken. Der geteerte Weg erleichtert Ihnen den Aufstieg. Oben angekommen, haben Sie den ersten von drei Anstiegen hinter sich gelassen. Die Aussicht erstreckt sich nach Nordwesten auf die „Preußischen Berge“, im Osten sehen Sie den „König des Westrichs“, den Potzberg, und nach Südwesten eröffnen sich Blicke über die Westpfälzer Moorniederungen, bis hin zum Pfälzerwald.

## Beste Aussichten auf den Potzberg



Auf der Höhe zweigt der Weg nach rechts ins Henschbachtal. Die steile Abfahrt führt Sie auf unbefestigten Wegen nach Henschtal und auf einem befestigten Feldweg wieder auf den Höhenrücken zurück. Das Naturfreundehaus lädt anschließend zu einer Rast ein, genauso wie das Diamantschleifer-Museum in der Ortsmitte von Brücken (liegt nicht direkt am Routenverlauf [www.diamantschleifermuseum.de](http://www.diamantschleifermuseum.de)). Danach begeben Sie sich an Ihren letzten Anstieg, vorbei an der Fritz-Klaus-Hütte mit Quelle. Genießen Sie die letzten Aussichten, bevor Sie der unbefestigte Weg ins Tal führt. Schon bald erreichen Sie den Ohmbach, der Sie bis zum Ohmbachsee begleiten wird.

### **Infomaterial:**

Straßenkarte der Verbandsgemeinde Glan-Münchweiler mit Routenskizze

Detaillierte Radkarte der Region Pfälzer Bergland

Unterkunftsverzeichnis und Gastronomieführer der Urlaubsregion

**Markierung:** Brillant auf zwei Hügeln und ein Rad(fahrer), welches(r) bergauf fährt

# Das Glantal in der Pfalz.

Die **Urlaubsregion Ohmbachsee-Glantal** liegt idyllisch eingebettet im Pfälzer Bergland, welches ein Teil der Region Pfalz ist. Schnell erreichbar durch den Autobahnanschluss Glan-Münchweiler an der A 62 nordwestlich von Kaiserslautern oder mit der Bahn.

Ihr Reiseziel für einen **Kurzurlaub** oder **Tagesbesuch**.

